



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Durante los días 24, 25 y 26 de Noviembre del año 2023, se llevará a cabo en la ciudad de San Carlos de Bariloche el Torneo Provincial Sub-14 de Voleibol. El mismo se realizará en la sede de la Asociación Bariloche Voley Club y en el Gimnasio de la Universidad Nacional del Comahue (UNC). Participarán 36 equipos de las distintas ciudades de nuestra provincias, siendo 21 mujeres y 15 varones.

El voleibol es uno de los deportes más dinámicos. Para su práctica se requiere de mucha concentración a fin de llevar a cabo el único objetivo, anotar un punto al adversario. En este deporte quienes juegan deben disponer de una gran capacidad física y mental para obtener buenos resultados, el pase del balón es quizá el gesto técnico más importante para cumplir el propósito ya mencionado, no obstante la capacidad grupal juega un papel muy importante a la hora de definir un punto al adversario por encima de la red.

En un equipo de voleibol es fundamental que las jugadoras y jugadores cumplan con las funciones asignadas y además aporten una cuota de colaboración a los demás integrantes del equipo para que el trabajo sea aun mejor. En las acciones defensivas se debe estar siempre en contacto visual con el balón y con el adversario para evitar recibir un punto, y en los trabajos ofensivos se debe estar atento para cuando se reciba el balón y saber qué hacer con él.

En esta disciplina es notoria la mayor paridad entre las competiciones femeninas y masculinas, tanto por el nivel de la competencia como por la popularidad, presencia en los medios y público que sigue a los equipos.

Actualmente es uno de los deportes más practicados a lo largo del mundo, puede mejorar el estado de ánimo, reduce el estrés y fomenta el orgullo en sus logros como un miembro del equipo.

En la ciudad de San Carlos de Bariloche, el voleibol competitivo arrancó en el año 1975, es decir comenzó a tener identidad propia, habitualmente se practicaba en distintos establecimientos e instituciones. En el año 2020, luego de años de compromiso y apoyo de quienes lo practican, profesores y la comunidad en general, la Asociación Bariloche Voley Club, cuenta con personería jurídica propia.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por ello:

Autoria: Juan Pablo Muená.

Acompañantes: Claudia Contreras, Julia Fernández, Adriana Del Agua y Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social y deportivo, la participación y logros deportivos obtenidos por los palistas viedmenses Gonzalo Lo Moro y Manuel Lascano Micaz, en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, quienes consiguieron la medalla de oro en la competencia de K4 500 metros.

Artículo 2°.- De forma.